

# *Asegura encuesta que los europeos ven al terrorismo e inmigración como mayores peligros*

---



Bruselas, 22 dic (RHC) Los europeos consideran la amenaza de acciones terroristas y la crisis migratoria como los problemas más graves que aquejan al continente

El último resultado del Eurobarómetro, estudio divulgado por la Sección de Análisis y Consulta de la Opinión Pública de la Comisión Europea, precisa que la inmigración fue la mayor preocupación de 45 por ciento de los encuestados, mientras 32 por ciento citó al terrorismo como el principal peligro.

Solo en dos naciones de la UE, España y Portugal, la población desbancó a la crisis migratoria del primer lugar entre los riesgos que ensombrecen el panorama regional, destaca la fuente.

Apuntaron 20 por ciento de las personas consultadas a la difícil situación económica como el reto más importante que se debe enfrentar, mientras 17 por ciento se refirió al estado de las cuentas públicas y 16

por ciento al aumento del desempleo en los países que integran el bloque comunitario.

Se pronunció a favor 69 por ciento de los europeos a favor de una política europea común en materia migratoria y 61 por ciento expresó una opinión favorable a la migración de personas procedentes de otros Estados miembros de la UE.

Sin embargo, 56 por ciento expresó una opinión contraria a la inmigración de personas procedentes de naciones ajenas al bloque.

Sesenta y sei por ciento de los europeos considera que la UE es estable, según este sondeo, mientras 60 por ciento valora que el proyecto europeo ofrece una perspectiva de futuro a los jóvenes a nivel continental, aunque el 82 por ciento cree que la economía de libre mercado debe correr pareja con un alto nivel de protección social.

(Agencias de Información)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/116325-asegura-encuesta-que-los-europeos-ven-al-terrorismo-e-inmigracion-como-mayores-peligros>



**Radio Habana Cuba**